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< مدريد/ متابعات:
ندد النواب الاش���تراكيون الأسبان في البرلمان الأوروبي أمس 
الخميس بالتعاقدات المليونية التي تجريها أندية كرة القدم في 
أوروبا ، في الوقت الذي تعاني فيه دول القارة من أزمة اقتصادية.
وطال���ب النواب بوضع حد أقصى لتعاق���دات الأندية كما أعربوا عن 
مخاوفهم من اتس���اع الهوة بين أسواق كرة القدم والاقتصاد الحقيقي ، 

وفقا لبيان صادر عنهم.
كما ن���ادى الن���واب بوضع إس���تراتيجية تضم���ن "ممارس���ة الحريات 
الأساسية والعمل على استمرار كرة القدم الأوروبية" بعد أن شهد موسم 
الانتقالات الصيفية المنصرم صفقات بلغت قيمتها حوالي مليار و750 

مليون يورو بزيادة قدرها 7 % مقارنة بالصيف الماضي.
ويش���ير النواب إلى أن هذه الصفقات المليونية جاءت في وقت تعاني 
فيه أوروبا من أزمة اقتصادية ومالية، كما أن هناك بعض الأندية التي 

لا تفي بالتزاماتها الاجتماعية والضريبية.
تأتي ه���ذه التندي���دات بعد يوم من قي���ام النائ���ب الأوروبي المحافظ 
ديرك جان إبينك بالمطالبة بإجراء تحقيق في صفقة انضمام الويلزي 

جاري���ث بيل من توتنه���ام إلى ريال مدري���د ، والتي لم يتم الكش���ف عن 
مقابلها المادي من قبل النادي فيما قالت وس���ائل الإعلام إنه وصل إلى 

100 مليون يورو.

<  نيون/ سويسرا/ متابعات:
يرغب مدربو كرة القدم الكبار في أوروبا في 
تقليص فت���رة انتق���الات اللاعبين ف���ي موقف 

يتناقض مع رغبة الأندية.
وق���ال أندريه فيلا بواش مدرب توتنهام هوتس���بير 
للصحفيين بع���د اجتماع في مقر الاتح���اد الأوروبي 
لك���رة القدم أمس الخميس »الأندي���ة ترغب في بقاء 
الأمر كما هو لكن المدربين رأيهم أنه يجب إنهاء فترة 

الانتقالات مبكرا«.
وأضاف »يحت���اج المدربون إلى وق���ت ليتمكنوا من 

إعداد فرقهم للموسم.«
وتابع »ي���ود أغل���ب المدربين فت���ح ب���اب الانتقالات 
لفترة أقص���ر وإغلاقه مبك���را.. بالتأكيد يجب علينا 

عقد المزيد من الاجتماعات«.
وأغلق���ت فترة الانتق���الات الصيفية ي���وم الاثنين 
الماضي بينما عانى بعض المدربين من ش���كوك بسبب 

عدم معرفة موقف لاعبيهم من البقاء أو الرحيل.
وقال رفائيل بنيتز مدرب نابولي »نبدأ الاستعداد 
بوجود اللاعبين وبعد أسبوع واحد يجد المرء أن بوسع 

بعض اللاعبين اللعب ضده«.
وأضاف المدرب الاسباني أنه رغم ذلك يبقى الموقف 
معقدا في ظل انطلاق المواسم الأوروبية في مواعيد 

مختلفة كما أن الأندية المشاركة في الدور التمهيدي 
لدوري أبطال أوروبا تبقى غير متأكدة من دخلها.

وتاب���ع »إذا تم إغ���لاق فت���رة الانتق���الات ي���وم 15 
أغس���طس فربم���ا يكون الموس���م ق���د بدأ ف���ي انجلترا 
بينما لن يك���ون قد انطلق في إيطالي���ا ولذلك يبدو 

الأمر صعبا على الجميع.«

التحاد الأوروبي يكرم اأقطاب المئوية  

مدربو اأوروبا يرغبون في تقلي�ص فترة النتقالت المنتخب الإ�ضباني يدعم ملف مدريد ل�ضت�ضافة اأولمبياد 2020

< مدريد/ متابعات: 
أك���دت تقاري���ر صحفي���ة أم���س أن 
ريال مدريد رف���ض التعاقد مع نيمار 
دا س���يلفا النجم الصاعد لبرشلونة ، 
وأن اللاعب ش���ارك مع أشبال الفريق 
الملكي ف���ي ربيع ع���ام 2006 ، إلا أن النادي 
رفض دفع قيمة الصفقة التي طلبها والده 

وقتها.
وأشارت تقارير صحفية مدعمة بوثائق 
نش���رها موق���ع صحيف���ة )آس( الإس���بانية 
إل���ى أن نيم���ار كان ضم���ن الأش���بال الذين 
يخضع���ون للاختب���ار داخ���ل أروق���ة النادي 
الملكي، في 26 م���ارس 2006 ، وبعدها وقع 

اللاعب على وثيقة ضمه إلى الريال.
ونش���رت )آس( الوثيقة الت���ي تؤكد لعب 
نيمار في صفوف الأش���بال وتسجيله لدى 
اتحاد العاصمة مدري���د لكرة القدم ، ليبدأ 
التدرب مع فريق ضم كلًا من داني كارباخال 
لاع���ب الفريق الملك���ي الأول حاليا وأليكس 
فرنانديز قائد الفريق الثاني ، ليبدأ الريال 
ف���ي مفاوضات لضم���ه إلى الفريق رس���ميا 

بعقد احترافي.
وتوقفت المفاوض���ات مع فينج���ر ريبيرو 
وكيل ووالد نيمار ، فبينما طالب السكرتير 
الفني وقتها رام���ون مارتينيز بالتعاقد مع 
اللاعب من الإدارة التي كان يرأسها فرناندو 
مارت���ن بع���د الرحي���ل المفاج���ئ لفلورنتينو 
بيري���ز، بعق���د احتراف���ي، رف���ض كارل���وس 
مارتينيز دي ألبورنوس الرئيس التنفيذي 
ف���ي ذلك الحين أيض���ا دفع المبل���غ المطلوب 
وكان 60 ألف يورو في صبي يبلغ 14 عاما 

فقط.
وبقي اللاعب بعدها بعقد هاو مع الريال 
، قبل عودته إلى البرازيل للعب في صفوف 
سانتوس ومنه إلى برشلونة الأسباني العام 

الجاري.
وقد يكون ما حدث في الماضي هو س���بب 
رفض نيمار للعب في صفوف الريال، الذي 
حاول التعاقد معه أكثر من مرة في السنتين 
الأخيرت���ين دون جدوى، ليك���ون ردا على ما 

حدث بعد 26 مارس 2006 .

ريال مدريد رف�ص التعاقد مع نيمار قبل �ضبعة اأعوام

< مدريد/ متابعات: 
أعل���ن الم���درب فيس���نتي دل بوس���كي المدي���ر 
الفني للمنتخب الأسباني لكرة القدم ولاعباه 
تشافي هيرنانيدز وراؤول ألبيول أمس الخميس 
عن دعم ومس���اندة المنتخب الأس���باني لملف العاصمة 
مدريد لطلب اس���تضافة دورة الألعاب الأولمبية المقررة 

عام 2020 .
وتحس���م الجمعي���ة العمومي���ة )كونج���رس( للجنة 
الأولمبية الدولية غدا السبت الموقف بشأن حق استضافة 
أولمبي���اد 2020 وذل���ك خ���لال اجتماع���ات الكونجرس 
الأولمبي المقامة حاليا بالعاصمة الأرجنتينية بوينس 

آيرس.
وتتناف���س مدريد م���ع العاصم���ة الياباني���ة طوكيو 
ومدينة اسطنبول التركية على حق استضافة أولمبياد 

. 2020
وقال دل بوس���كي ، الذي يتواج���د مع الفريق حاليا 
في العاصمة الفنلندية هلسنكي ، "كمواطنين ، نتطلع 
لاختي���ار مدريد كمدين���ة أولمبية. س���تكون دفعة هائلة 

للمدينة وأسبانيا كلها".
ويلتقي المنتخب الأسباني مضيفه الفنلندي اليوم 
الجمعة ضمن التصفي���ات الأوروبية المؤهلة لنهائيات 

كأس العالم 2014 بالبرازيل.
وق���ال تش���افي هيرناندي���ز صان���ع ألع���اب المنتخ���ب 
الأسباني ونجم فريق برشلونة "أتمنى الحظ والتوفيق 
لملف مدريد.. تمنياتنا جميعا أن يكون الاختيار لصالح 
مدريد والرياضة الأسبانية. سيكون هذا جيدا للغاية 
بالنسبة للرياضة الأسبانية والمجتمع الأسباني. حظا 

سعيدا".
وقال ألبيول مدافع نابولي الإيطالي "ستكون سعادة 
كبي���رة أن تصبح مدريد أخيرا مق���را للدورة الأولمبية.. 
نتمنى أن يحدث هذا لأنه سيكون أمرا رائعا للعالم كله 

وللموقف الذي تمر به البلاد".
وفشلت محاولات مدريد من قبل لاستضافة كل من 

دورتي الألعاب في 2012 و2016 .

< نيون) سويسرا(/ متابعات: 
كرم الفرنس���ي ميش���يل بلاتين���ي رئيس الاتح���اد الأوروب���ي لكرة 
الق���دم )يويفا( أم���س الخميس كلا من المدربين الاس���كتلندي 
س���ير أليكس فيرجس���ون والفرنسي آرس���ين فينجر والإيطالي 
كارلو أنشيلوتي لإسهاماتهم الرائعة لخدمة اللعبة على مدار 

مسيرتهم الطويلة والناجحة في مجال التدريب.
وج���اء التكريم ف���ي إطار المنتدى الس���نوي الذي يقيم���ه اليويفا 

للمدربين في مقر الاتحاد بمدينة نيون السويسرية.
وق���دم بلاتيني إلى كل من المدربين الثلاثة ش���هادة تقدير ولوحة 
حفر عليها اس���مه مثلما يتم مع اللاعبين الذين يتجاوزون حاجز 
المائة مباراة دولية حيث ش���ارك كل من المدربين الثلاثة في أكثر من 

مئة مباراة بدوري أبطال أوروبا.
وقال بلاتين���ي »أتمنى أن تفهم هذه الجائزة كدليل وإش���ارة على 

الاعتراف بمكانتهم«.
وأعلن فيرجس���ون اعتزاله التدريب بنهاية الموسم الماضي بعدما 
قاد مانشس���تر يونايتد الإنجليزي ف���ي 202 مباراة بدوري الأبطال 
بينما قاد فينجر فريق أرس���نال الإنجليزي ف���ي 125 مباراة بدوري 
الأبطال حتى الآن وش���ارك أنش���يلوتي المدير الفن���ي الحالي لريال 
مدريد الأسباني في 177 مباراة بدوري الأبطال مع مختلف الفرق 

التي تولى تدريبها.

مي�ضي : اقتربنا من مونديال البرازيل.. ونتطلع اإلى اإنهاء المهمة
< بوينس آيرس / متابعات: 

ق���ال نجم ك���رة الق���دم الأرجنتين���ي الدول���ي ليونيل 
ميس���ي إن حالت���ه البدني���ة "على م���ا ي���رام" مؤكدا أن 

برشلونة الأسباني لم يخف أي شيء عن إصابته.
وقال ميسي: "تردد أن النادي أخفى بعض الأمور ولم يفعل 
شيئا" ردا على الأس���ئلة التي وجهت إليه بشأن الإصابة التي 
أبعدته ع���ن صفوف برش���لونة ف���ي نهاية الموس���م الماضي ولم 

يتعاف منها إلا مؤخرا.
وأوضح ميس���ي أنه اضطر للخضوع إل���ى بعض الراحة بعد 
تعافيه من الإصابة شارك تدريجيا مع الفريق في بداية الموسم 
الحالي لأن التعافي لم يكن سهلا مشيرا إلى أن عطلة الصيف 

ساعدته في العلاج وأنه أصبح الآن على ما يرام.
ويتواجد ميس���ي حالي���ا في العاصم���ة الأرجنتينية بوينس 
آي���رس حيث يش���ارك ف���ي تدريبات منتخ���ب بلاده اس���تعدادا 
للمباراة المقررة أمام باراجواي يوم الثلاثاء المقبل في تصفيات 
ق���ارة أمريكا الجنوبي���ة المؤهلة لنهائي���ات كأس العالم 2014 

بالبرازيل.
وق���ال ميس���ي إن المنتخ���ب الأرجنتين���ي أقت���رب للغاي���ة من 
التأهل رس���ميا لمونديال 2014 وهو ما يتطل���ع إليه الجميع 
في الفريق حاليا. وأوضح "نود التأهل بأسرع وقت ممكن حتى 

نبدأ الاستعداد للنهائيات".
ويحص���ل المنتخ���ب الأرجنتين���ي عل���ى راح���ة م���ن جول���ة 
التصفي���ات الت���ي تق���ام الي���وم الجمعة ث���م يح���ل ضيفا على 
باراج���واي يوم الثلاث���اء المقبل وربما تحس���م الجولتان تأهل 
المنتخب الأرجنتيني رسميا دون انتظار للجولتين الأخيرتين 

الشهر المقبل.


